

# Fröhliche Weihnachten und ein gesundes, erfolgreiches neues Jahr 2026!

Liebe Radsportlerinnen, liebe Radsportler,  
in wenigen Tagen starten wir in das neue Radsportjahr 2026!

Ein aktives und schönes Radsportjahr 2025 liegt hinter uns.

Herzlichen Dank sage ich allen Vereinen, welche mit ihren Veranstaltungen einen großartigen Beitrag zum Radsportgeschehen in der Oberpfalz leisteten.

Dankeschön auch allen Sportlerinnen und Sportler, welche mit Ihren Aktivitäten, Leistungen und Erfolgen unseren Bezirk Oberpfalz würdig vertreten haben.

Beim kommenden Bezirkstag werden wir alle gemeinsam ein vielseitiges Radsportjahr 2026 festlegen.

Dazu wünsche ich uns Allen den gewünschten Erfolg.

Ich freue mich mit Euch auf unsere gemeinsame Aufgabe und so wünsche ich Euch ein schönes Weihnachtsfest und ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr

Diese Wünsche übersende ich Euch im Namen der gesamten Bezirksvorstandshaft

Heinz Uhl

Bezirksvorsitzender Oberpfalz